



KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK



SUHATRI BUR, SE, MM
BUPATI PADANG PARIAMAN

Drs. RAHMANG, MM
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



Pentingnya Pendidikan Agama untuk Masa Depan Cerah

FDG. PARIAMAN, METRO

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur menyatakan para santri dalam mengejar ilmu dan memperkaya wawasan telah menginspirasi perubahan positif di berbagai bidang. "Dengan tekad yang kuat dan semangat belajar yang menggebu, para santri tidak hanya menjadi pemimpin di masa kini, tetapi juga pionir dalam membentuk masa depan yang ce-

rah bagi bangsa ini," kata Bupati Padangpariaman, Suhatri Bur, kemarin, usai menghadiri Halal bi halal dan Forum Masyayikh XI Pengurus Cabang Nahdlatul Ulama Kabupaten Padangpariaman di Pondok Pesantren Tahfizul Quran Darul Ikhlas Tartila Syekh Burhanuddin.

Suhatri Bur juga mengapresiasi agenda perkumpulan rutin yang digelar setiap tahunnya

setelah perayaan idul fitri. Kebiasaan umat muslim jelasnya, dibulan syawal melaksanakan halal bi halal atau silaturahmi sekaligus mempertahankan al husunah wal jamaah. Bupati Suhatri Bur juga menekankan pentingnya pendidikan agama yang matang bagi para santri, sehingga mereka dapat menjadi pembawa pesan agama yang berkualitas di masa depan.

Dia juga mengungkapkan rasa bangganya terhadap guru-guru yang telah membimbing para santri dengan penuh dedikasi.

Lebih lanjut Suhatri Bur menyebutkan pentingnya menjaga dan mempertahankan perjuangan para pendiri Nahdlatul Ulama, seperti KH. Al Wahab Kasbullah dan Haddratasyekh KH. Hasyim Asyari.

Dia menegaskan bahwa tugas semua adalah un-

tuk meneruskan perjuangan mereka demi kemajuan organisasi dan masyarakat. Acara Halal bi Halal ini, yang mengusung tema "Konsolidasi Organisasi dalam Rangka Kemandirian Warga Nahdliyin", menjadi momentum penting untuk memperkuat persatuan dan kesatuan dalam organisasi serta membangun kemandirian yang kokoh di kalangan warga Nahdliyin. (efab)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

POSMETRO PADANG

Rabu 24 April 2024



HADIRI—Bupati Suhatri Bur, saat menghadiri acara halal bi halal di RSUD Padangpariaman .

ASN dan Non ASN Wajib Berikan Pelayanan Pada Semua Lapisan Masyarakat

PADANGPARIAMAN, METRO

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur mengharapkan semua pihak yang berhubungan dengan Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Padangpariaman agar setiap saat meningkatkan pelayanan kepada semua lapisan masyarakat yang datang ingin berobat. Makanya, perlu semua Aparatur Sipil Negara (ASN) di RSUD Padangpariaman agar dapat berkerja secara ikhlas dalam memberikan layanan pada semua lapisan masyarakat.

"Karena itulah perlu semua ASN atau non ASN RSUD Padangpariaman dalam menciptakan suasana kerja sayang kondusi dan jalin komunikasi yang intes antara direksi, dokter spesialis, dokter umum serta jajaran tenaga pendukung lainnya untuk kemajuan rumah sakit satu satunya di Kabupaten Padangpariaman," kata Bupati Suhatri Bur, kemarin, saat acara halal bi halal di RSUD Padangpariaman .

Suhatri Bur didampingi Direktur RSUD Padangpariaman dr Syafrinawati Mars menyatakan pelayanan RSUD akan terus menerus ditingkatkan, baik Sumber Daya Manusia (SDM), sarana dan prasarana serta kesejahteraan melalui tambahan penghasilan. Apalagi RSUD Padangpariaman tidak ada kompetitor di sepanjang jalan lintas Sumatra Barat jalur Padang menuju Kota Bukittinggi.

"Artinya, dari batas Kota Padang menuju batas Kota Padangpanjang hanya RSUD Padangpariaman satu satunya. Untuk itu kita minta perlu inovasi pelayanan rumah sakit menuju Padangpariaman berjaya," ujarnya.

Katanya, Terus ciptakan suasana kerja yang kondusif dan jalin komunikasi yang intes antara direksi, dokter spesialis, dokter umum serta jajaran tenaga pendukung lainnya. "Jangan ada perselisihan yang akan membuat ketidakharmomonisan di RSUD Padangpariaman, karena semua itu akan banyak dampaknya untuk kemajuan," ujarnya.

Perlu lanjutnya, tumbuhkan suasana kerja yang menyenangkan akan memmbahikan hormon endorfin atau hormon kebahagiaan dalam setiap perugasan. "Saya atas nama masyarakat Padangpariaman, saya berterima kasih yang sebesar besarnya atas dedikasi dan pengabdian seluruh jajaran ASN dan non ASN di RSUD Padangpariaman. Sehingga menjadi ladang amal oleh Allah SWT bagi semua ASN dan non ASN tersebut," tandasnya mengakhiri.(efa)



Bupati Padangpariaman Suhatri Bur **Jamin Kelancaran Pembangunan ISI Padangpanjang**

PADANG PARIAMAN, METRO

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, kemarin, menjamin kelancaran pembangunan kampus ISI dengan biaya Rp. 39,8 miliar di Kawasan Tarok City, Kenagarian Kepala Hilalang, Kecamatan 2xII Kayutanam, Kabupaten Padangpariaman. "Sekarang program ground breaking atau tahap pembangunan gedung ISI Padangpanjang yang bakal hadir di kawasan Terpadu Tarok di Nagari Kepala Hilalang, agaknya bakal segera dimulai dalam waktu dekat ini," kata Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, kemarin.

Sementara Rektor ISI Padangpanjang yang diwakili Kabiro Umum, Ir. Afriyenis, M.Si didampingi Pejabat Pembuat Komitmen (PPK), melakukan kunjungan kerja ke kantor Bupati Padangpariaman disambut Kepala Dinas Lingkungan Hidup Pengembangan Kawasan Perumahan dan Pertanahan (DLHPK-PP) Syofrion M, didampingi Kepala Dinas PUPR El Abdes Marsyam menerima langsung kunjungan ISI Padangpanjang tersebut.

Syofrion menyampaikan



KUNJUNGAN— Rombongan Kampus ISI Padangpanjang saat berkunjung ke kantor Bupati Padangpariaman.

kan arahan dan pesan dari Bupati bahwa Pemerintah Kabupaten Padangpariaman terus mendukung sepenuhnya pembangunan gedung kampus ISI yang akan segera dimulai. "Jangan ragu terhadap dukungan Pemerintah Daerah Padangpariaman, atas nama masyarakat Bupati Suhatri Bur menjamin terhadap kelancaran proses pembangunan di kawasan Padangpariaman khususnya di kawasan Tarok City," ujar Syofrion.

Sebelumnya, Kepala Biro Umum ISI Padangpanjang Ir. Afriyenis, menyampaikan bahwa pembangunan gedung kuliah bersama I, ISI Padangpanjang akan segera dimulai.

Dimulainya pembangunan kampus gedung kuliah bersama I Institut Seni Indonesia (ISI) Padangpanjang ditandai dengan akan dilakukannya PCM (Pre Construction Meeting) atau rapat pra konstruksi pada Rabu 24 April 2024 mendatang. "Untuk itu

kami sekaligus menyampaikan undangan pelaksanaan PCM, tersebut," ujarnya.

Lebih lanjut dia menyampaikan harapan dan dukungan kepada segenap Pemerintah Kabupaten Padangpariaman beserta jajaran dan masyarakat sekitar, agar pelaksanaan pembangunan dapat berjalan lancar dan tidak ada gangguan sehingga pembangunan lancar sampai selesai. "Kita berharap kepada Pak Bupati beserta

seluruh masyarakat Padangpariaman untuk memberikan dukungan agar pembangunan dapat berjalan lancar dan tidak ada gangguan sehingga pembangunan lancar sampai selesai," harapnya.

Terakhir dia menjelaskan bahwa tahapan pembangunan gedung perkuliahan ISI I ini menelan biaya sekitar Rp 39,8 M, dan sudah dilakukan penandatanganan kontrak pada tanggal 18 April lalu. Seperti diketahui bahwa PCM (Pre Construction Meeting) atau rapat persiapan pelaksanaan merupakan rapat yang membahas keseluruhan pelaksanaan pekerjaan termasuk menyetujui pengertian terhadap seluruh isi dokumen kontrak dan membuat kesepakatan atas hal-hal yang belum terdapat dalam dokumen tersebut.

Turut hadir mendampingi dalam kunjungan tersebut Kepala Bagian Protokol dan Komunikasi Pimpinan Anton Wira Tanjung bersama Kasubag Protokol, Kepala Bidang Informasi dan Komunikasi Publik Dinas Kominfo Heri Sugianto.(efa)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

SINGGALANG

Rabu 24 April 2024

Hari ini, ISI Gelar PCM Pembangunan Kampus di Tarok City

Parikmalintang, Singgalang Kabiro Umum ISI Padang Panjang, Afriyenis, didampingi Pejabat Pembuat Komitmen (PPK), Senin (22/4) mengunjungi Kantor Bupati Padang Pariaman di Parikmalintang.

Kedatangannya disambut Kadinas Lingkungan Hidup Pengembangan Kawasan Pemukiman dan Pertanahan (DLHPKPP), Syafrion M dan Kadinas PUPR, ElAbdes Marsyam.

Dalam kunjungan kerjanya itu, Afriyenis menyampaikan tahapan pembangunan Gedung ISI di Tarok City yang, katanya, segera akan dimulai.

Informasi itu disambut baik oleh pemerintah daerah. Sebagai mana disampaikan bupati, kata Syafrion, pemerintah Kabupaten Padang Pariaman akan mendukung sepenuhnya pembangunan kampus ISI tersebut.

"Jangan ragu terhadap dukungan pemerintah da-

erah. Masyarakat Bupati Suhatri Bur menjamin kelancaran proses pembangunan di Kawasan Padang Pariaman, khususnya di Kawasan Tarok City," ulas Syofrion

Kepala Biro Umum ISI Padang Panjang, Afriyenis, mengatakan, pembangunan kampus, gedung kuliah bersama ISI Padang Panjang ditandai dengan akan dilakukannya PCM (Pre Construction Meeting) atau rapat pra konstruksi, Rabu (24/4) hari ini.

"Untuk itu kami datang, sekaligus untuk menyampaikan undangan pelaksanaan PCM, tersebut" ujarnya.

Lebih lanjut, Afriyenis menyampaikan, harapan dan dukungan kepada segenap Pemerintah Kabupaten Padang Pariaman beserta jajaran dan masyarakat sekitar semoga pelaksanaan pembangunan dapat berjalan lancar dan tidak ada gangguan

sehingga pembangunan lancar sampai selesai.

"Kita berharap Kepada Pak Bupati beserta seluruh masyarakat Padang Pariaman untuk memberikan dukungan agar pembangunan dapat berjalan lancar dan tidak ada gangguan sehingga pembangunan lancar sampai selesai," ulasnya.

Terakhir dia menjelaskan bahwa tahapan pembangunan gedung perkuliahan ISI I menelan biaya sekitar Rp 39,8 miliar dan sudah dilakukan penandatanganan kontrak pada tanggal 18 April lalu.

Seperti diketahui, PCM (Pre Construction Meeting) atau rapat persiapan pelaksanaan merupakan rapat yang membahas keseluruhan pelaksanaan pekerjaan termasuk menyetujui pengertian terhadap seluruh isi dokumen kontrak dan membuat kesepakatan atas hal-hal yang belum terdapat

dalam dokumen tersebut.

Pre Construction Meeting merupakan suatu tindakan awal pengendalian pelaksanaan kontrak, dimana kontrak merupakan tindakan eksekusi pengujian gambar/spesifikasi yang didalamnya mencakup kendali terhadap biaya, mutu, dan waktu peker-

jaan. Turut Hadir mendampingi dalam kunjungan tersebut Kepala Bagian Protokol dan Komunikasi Pimpinan Anton Wira Tanjung bersama Kasubag Protokol, Kepala Bidang Informasi dan Komunikasi Publik Dinas Kominfo Heri Sugianto. Demikian Humas merilis. (213)





TARGET

Rabu 24 April 2024

Epyardi Asda-Suhatri Bur Bertemu dengan Perantau Nagari Malay V Suku Timur

PADANG PARIAMAN-(Target)- Epyardi Asda bersama sahabatnya Bupati Padang Pariaman Suhatri Bur bertemu dengan perantau dan masyarakat dalam rangka pulang basamo Nagari Malay V Suku Timur, Minggu (14/4/2024).

SUHATRI BUR atau yang disapa Aciak mengatakan, kedatangan Epyardi Asda dan dirinya adalah bentuk kecintaan kepada masyarakat yang tinggi di ujung perbukitan itu.

"Saya bangga abang Epyardi bisa hadir ke sini bersilaturahmi dengan perantau dan masyarakat kami. Seperti inilah kondisi masyarakat kami. Kompak antara perantau dan ranah," ujar Aciak.

Kekompakan masyarakat Padang Pariaman ini, jelas Suhatri Bur, tentu bentuk keinginan dalam membangun kampung halaman. Meski begitu kata Aciak, warga tentu punya harapan agar kampung halamannya bisa didukung oleh pemerintah daerah baik kabupaten, provinsi dan pusat.

"Tentu dengan gaya abang Epyardi Asda, hubungan

baiknya dengan pusat bisa membantu kami di sini. Dengan keinginan abang Epyardi Asda untuk melakukan perubahan seperti yang telah ia lakukan di Kabupaten Solok, juga bisa dilakukan untuk Sumbar," kata Aciak.

Ia mengetahui betul karakter Epyardi Asda. Bahkan ia mengungkapkan sang kapten rela uang pribadinya habis untuk membangun kampung halamannya.

"Abang Epyardi itu saya tahu uangnya habis untuk membangun kampung halamannya. Dan tidak banyak kepala daerah yang melakukan seperti ini. Apalagi soal pendidikan agama, saya tahu ia sudah lama membangun Ponpes yang disediakan gratis untuk santrinya," tutur Suhatri Bur.

Dikatakan Aciak, masyarakat Malay V Suku Timur dan para perantau kompak, siap mendukung Epyardi Asda untuk melakukan perubahan dengan gayanya yang tegas dan tampil apa adanya.

"Kami masyarakat Malay V Suku Timur yang juga ini menjadi kampung sayadan perantau, siap mendukung Epyardi Asda menjalankan dan melakukan perubahan di kampung halamannya dan Sumbar,"ucap Aciak.

Aciak dan Epyardi Asda adalah dua orang sahabat. Aciak sering berkunjung ke Kabupaten Solok baik dalam urusan pemerintahan dan sebagai seorang teman. Begitu juga Epyardi yang telah beberapa kali berkunjung ke Piaman.

Epyardi Asda yang memperoleh dukungan tersebut merasa senang dan bangga karena mendapat teman, sahabat, dan guru baru di Padang Pariaman. Baginya, menjadi diri sendiri lebih baik

dan bisa diterima orang dari pada dicap munafik.

"Alhamdulillah saya senang bisa bertemu dan menjalin silaturahmi dengan masyarakat dan para perantau Malay V Suku Timur. Ini lah saya apa adanya," ujar Epyardi Asda.

Kata orang, ujar Epyardi, saya pemarah. Saya marah kepada orang yang punya jabatan tapi semena-mena kepada warganya. Tapi silahkan cek dan buktikan apa pernah saya marah kepada masyarakat kepada rakyat saya, tidak.

Epyardi Asda Bakar Semangat Perubahan Perantau Piaman 1"Bagi saya, slapa yang mengganggu warga saya apalagi ia pejabat saya akan hadapi," tambah Epyardi Asda.

Epyardi Asda pernah mendapat nasehat dari Ustad Abdul Somad saat berkunjung ke kediamannya di Singkarak agar menggunakan kekuasaan untuk membela agama. (mil)



TARGET

Rabu 24 April 2024

Bupati Tinjau Langsung Pemeriksaan Kesehatan Calon Jemaah Haji Padang Pariaman

PADANG PARIAMAN- (TARGET)- Bupati Padang Pariaman meninjau langsung pelaksanaan pemeriksaan kesehatan dan pengukuran kebugaran jasmani bagi Calon Jemaah Haji (CJH) Kabupaten Padang Pariaman tahun 2024 yang difasilitasi oleh Dinas Kesehatan Padang Pariaman.

KEGIATAN ini berlangsung di Halaman Kantor Bupati Padang Pariaman di Kawasan IKK Paritmalintang pada Rabu, (17/04).

Bupati Padang Pariaman mengungkapkan, pemeriksaan kesehatan dan pengukuran kebugaran jasmani merupakan salah satu syarat penting bagi CJH untuk dapat menunaikan ibadah haji ke tanah suci.

"Ibadah haji merupakan ibadah fisik yang membutuhkan stamina dan ketahanan tubuh yang kuat. Oleh karena itu, CJH harus dalam kondisi kesehatan yang prima agar dapat mengikuti seluruh rangkaian ibadah haji dengan lancar," katanya.

Bupati Suhatri Bur berpesan kepada CJH untuk dapat mengikuti seluruh



Bupati Suhatri Bur meninjau langsung pemeriksaan kesehatan bagi calon jemaah haji Padang Pariaman

rangkain pemeriksaan kesehatan dan pengukuran kebugaran jasmani dengan seksama. Pasalnya, hasil pemeriksaan ini akan menjadi dasar bagi CJH untuk mendapatkan pembinaan kesehatan lebih lanjut.

Sementara itu, Kepala Dinas Kesehatan Padang Pariaman dr. Aspinudin mengungkapkan, CJH Padang Pariaman tahun 2024 berjumlah 245 orang dan didampingi oleh Dokter, Perawat, Ketua Kloter, dan Petugas Haji Daerah (PHD).

Di kesempatan yang sama ia berpesan kepada seluruh CJH untuk dapat mempersiapkan diri menjelang keberangkatan

dengan menerapkan pola hidup sehat, mencukupi kebutuhan gizi dengan banyak mengonsumsi buah dan sayur, istirahat yang cukup, serta aktivitas fisik minimal 30 menit sehari.

"Untuk melaksanakan ibadah haji dengan lancar dan khusyuk dibutuhkan kondisi kesehatan yang prima. Oleh karena itu, kami berkomitmen untuk membantu CJH agar dapat melaksanakan ibadah haji dengan lancar dan khusyuk, dan kembali ke tanah air dengan selamat dan sehat," ungkapnya.

Kasi Penyelenggara Haji dan Umroh Padang Pariaman Adri Ahmad juga

memaparkan beberapa hal penting terkait keberangkatan CJH ke tanah suci juga hal-hal teknis lainnya.

Ia mengimbau CJH untuk kembali meluruskan niat dan mengikuti segala prosedur keberangkatan dengan tertib. Mulai dari pemeriksaan kesehatan dan kebugaran, vaksin meningitis, manasik haji, serta hanya membawa berkas dan peralatan yang diperlukan.

"Sementara itu, CJH Padang Pariaman berada di gelombang 1 kloter 7 dan insya Allah akan diberangkatkan pada 24 Mei 2024 dari Bandara Internasional Minangkabau (BIM)," tutupnya. (zul)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

TARGET

Rabu 24 April 2024

Suhatri Bur Sebut: Kita Tetap Komitmen Memberikan Kesejahteraan Bagi ASN di Kabupaten Padang Pariaman

PADANG PARIAMAN- (Target) — Bupati Padang Pariaman Suhatri Bur memimpin apel gabungan perdana pasca bulan Ramadan dan libur panjang hari Raya Idul Fitri 1445 Hijriyah di Halaman Kantor Bupati Padang Pariaman di Paritmalintang, pada Selasa, (16/04).

Pada kesempatan itu, Bupati Suhatri Bur didampingi oleh Wakil Bupati Rahmang, Sekretaris Daerah Rudy Repealdi Rilis, Ketua TP PKK, Ketua GOW dan Ketua DWP Padang Paria-

man, dengan peserta apel seluruh ASN Pemerintah Daerah Padang Pariaman dari Pejabat Eselon II, Pejabat Eselon III, Eselon IV, Pejabat Fungsional, Pelaksana dan seluruh Staf di lingkungan Pemerintah Padang Pariaman.

Bupati Suhatri Bur dalam amanatnya menyampaikan ucapan selamat Hari Raya Idul Fitri kepada seluruh ASN dan pegawai Swakelola. Dalam kesempatan itu, ia mengajak seluruh peserta apel untuk memanfaatkan

momen Idul Fitri sebagai sarana untuk introspeksi diri dan meningkatkan kinerja dalam melayani masyarakat.

Ia melanjutkan, banyak ketentuan dalam penyusunan APBD yang berubah pasca lahirnya Undang-undang Nomor 1 tahun 2022 tentang hubungan keuangan antara pemerintah pusat dengan pemerintahan daerah. Mulai dari hilangnya kewenangan daerah terkait beberapa objek pajak dan retribusi daerah

maupun ketentuan tentang Dana Alokasi Umum (DAU) yang dibebaskan pengenaannya.

"Dari kondisi tersebut, tentu daerah mempunyai beban yang sangat berat pada saat penyusunan perubahan APBD, sementara dengan alokasi DAU yang sangat terbatas kita dituntut harus mengakomodir beberapa kepentingan untuk pembangunan daerah," katanya.

Sementara itu, lanjut Suhatri Bur, belanja yang telah ditetapkan oleh

undang-undang ataupun pemerintah pusat, seperti belanja mandatory spending, belanja SPM, belanja penanganan stunting, kemiskinan ekstrem dan belanja lainnya yang cukup membebani APBD Padang Pariaman.

Kondisi tersebut merupakan tantangan yang harus kita lalui dan hadapi bersama, sehingga untuk menjaga stabilitas isu daerah dengan beban tersebut, kita harus melakukan manajemen isu daerah yang cukup ketat maupun nantinya melaku-

kan nasionalisasi anggaran. Kebijakan tersebut akan berimbas kepada Perangkat Daerah yang akan melaksanakan kegiatan pada tahun 2024 ini.

"Meski beban APBD kita terasa sangat berat, kita tetap komitmen dalam memberikan kesejahteraan bagi ASN di Kabupaten Padang Pariaman, tentu kami berharap kepada para ASN untuk tetap mempertahankan kinerja yang berkualitas, tuntas, dan 'lulus' tentunya." (zaf)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

TARGET

Rabu 24 April 2024

Apel Gabungan, Suhatri Bur: Mari Kita Lanjutkan Kembali Membangun Padang Pariaman

PADANG PARIAMAN-(Target)- Usai pelaksanaan apel gabungan yang dilanjutkan dengan saling bersalaman dan bermaaf-maafan dengan seluruh jajaran Pemerintah Kabupaten Padang Pariaman, acara dilanjutkan dengan halal bi halal di Aula kantor Bupati Padang Pariaman pada Selasa 16/4/2024

Setelah menikmati sarapan pagi bersama jajaran dan seluruh ASN di lingkungan Pemerintah Padang Pariaman Suhatri Bur mengulas beberapa hal terkait dengan capaian dan harapan kedepan dalam membangun Padang Pariaman.

Dia mengawali dengan baru selesainya pemeriksaan LKPD tahun 2023 oleh BPK RI, Suhatri Bur berharap Kabupaten Padang Pariaman kembali meraih opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) dari BPK Sumbar untuk yang ke 11 kali.

"Alhamdulillah Padang Pariaman berturut-turut raih Opini WTP dari BPK Perwakilan Sumbar sudah 10 kali kita berharap untuk WTP yang ke 11" Harap Suhatri Bur

Seanjutnya dia juga menyoroti Kabupaten Padang Pariaman sebagai Kabupaten Terinovatif tahun 2023 yang diserahkan Menteri Dalam Negeri (Mendagri) Tito Karnavian dalam acara IGA Desember 2023 lalu.

"Tentunya capaian ini, tak terlepas dari dukungan dan kerja keras semua pihak, unsur perangkat Daerah, doa dan dukungan masyarakat. Sehingga Padang Pariaman menerima penghargaan ini" sebut Suhatri Bur

Dari sisi Pendapatan Asli Daerah, Suhatri Bur menyebut diawal kepemimpinan Suhatri Bur Rahmang Pendapatan Asli Daerah Padang Pariaman yang hanya 96 Milyar Rupiah, hingga tahun 2023 kemaren sudah mencapai 140 Milyar dan tahun 2025 kita upayakan mencapai target 160 Milyar.

"Semuanya membutuhkan kerja keras kita semua termasuk upaya pencapaian Pendapatan Asli Daerah (PAD) sehingga, satu persatu instrumen kita terus libatkan untuk mendapatkan target yang telah kita sepakati."

Selanjutnya Suhatri Bur yang juga ketua DPD PAN Padang Pariaman ini, mengajak semua pihak, seluruh masyarakat ranah dan rantau serta seruruh perangkat Daerah dan ASN untuk bersama sama membangun kembali Kabupaten Padang Pariaman kedepannya.

"Mari kita Lanjutkan kembali Membangun Padang Pariaman kedepannya dan terus berupaya memberikan kesejahteraan kepada masyarakat kabupaten Padang Pariaman" Ajaknya (zul)



KABIRO Umum ISI Padang Panjang, Afriyans didampingi Pejabat Pembuat Komitmen (PPK) saat ditempa Kepala DU-PPKP Kabupaten Padang Pariaman Syofron M. didampingi Kepala Dinas PUPR El Abbas Marsum.

HARI INI DIGELAR PCM

Gedung Kuliah Bersama ISI di Tarok City Segera Dibangun

Parit Malintang, Khazanah - Kabiro Umum ISI Padang Panjang, Afriyans mewakili rektor didampingi Pejabat Pembuat Komitmen (PPK), melakukan kunjungan kerja ke kantor Bupati Padang Pariaman di Parit Malintang, Senin (22/4).

Kunjangan ini bertujuan untuk menyampaikan bahwa tahapan pembangunan gedung ISI Padang Panjang di

Tarok City akan segera dimulai.

Kunjangan tersebut diberikan Kepala Dinas Lingkungan Hidup Pengembangan Kawasan Permukiman dan Pertanahan (DU-PPKP) Kabupaten Padang Pariaman Syofron M. mewakili Bupati Padang Pariaman, didampingi Kepala Dinas PUPR El Abbas Marsum.

Syofron menyampaikan

arahan dari Bupati bahwa pemerintah daerah mendukung penuh pembangunan gedung kampus ISI yang akan segera dimulai.

Kepala Biro Umum ISI Padang Panjang, Afriyans menjelaskan, pembangunan Gedung Kuliah Bersama 1, ISI Padang Panjang, akan segera dimulai. Tahap awal pembangunan ini akan ditandai dengan

gandakannya (PCM/Pre Construction Meeting) atau Rapat pra konstruksi hari ini (Rabu, 24 April 2024-tadi).

Di sini juga menyampaikan harapan dan dukungan kepada pemerintah daerah serta masyarakat agar pembangunan berjalan lancar hingga selesai.

Afriyans juga meminta dukungan dari Bupati dan

masyarakat Padang Pariaman agar pembangunan dapat berjalan lancar.

Pembangunan gedung perkuliahan ISI ini akan menelan biaya sekitar Rp19,8 M, dan kontraknya telah ditandatangani pada 18 April lalu.

PCM merupakan tahap awal dalam pengendalian pelaksanaan kontrak, yang membahas keseluruhan pelaksanaan pe-

kerjaan serta kesepakatan mengenai hal-hal yang belum terdapat dalam dokumen kontrak.

Kunjangan tersebut juga dihadiri oleh Kepala Bagian Protokol dan Komunikasi Pimpinan Anton Wira Tanjung bersama Kasubag Protokol, serta Kepala Bidang Informasi dan Komunikasi Publik Dinas Kominfo Heri Sajiarto. (suger)



RENCANA PEMBANGUNAN GEDUNG KULIAH Rektor ISI Padang Panjang Sambangi Kantor Bupati Padang Pariaman



REKTOR ISI Padang Panjang melakukan kunjungan kerja ke kantor Bupati Padang Pariaman, Parit Malintang, Senin (22/4). Ist

PADANG PARIAMAN, HALUAN
— Rektor Institut Seni Indonesia (ISI) Padang Panjang melakukan kunjungan kerja ke kantor Bupati Padang Pariaman, Parit Malintang, Senin (22/4).

Pada kunjungan tersebut sekaligus menyampaikan bahwa tahapan Pembangunan Gedung ISI Padang Panjang di Tarok City akan segera dimulai yakni tahap Rapat Pra konstruksi pada Rabu 24 April 2024.

Mewakili Bupati Padang Pariaman, Kepala Dinas Lingkungan Hidup Pengembangan Kawasan Permukiman dan Pertanahan (DLHPKPP) Syofrion M, SE. M.Si didampingi Kepala Dinas PUPR El Abdes Marsyam menerima langsung kunjungan tersebut.

Kadis DLHPKPP, Syofrion menyampaikan arahan dan pesan dari bupati bahwa Pemerintah Kabupaten Padang

Pariaman terus mendukung sepenuhnya pembangunan gedung kampus ISI yang akan segera dimulai.

"Jangan ragu terhadap dukungan Pemerintah Daerah Padang Pariaman. Masyarakat Bupati Suhatri Bur menjamin terhadap kelancaran proses pembangunan di Kawasan Padang Pariaman khususnya di Kawasan Tarok City," ujar Syofrion.

Sementara itu, Rektor ISI Padang Panjang yang diwakili Kepala Biro umum Ir. Afriyenis, M.Si menyampaikan bahwa pembangunan Gedung Kuliah Bersama, ISI Padang Panjang akan segera dimulai.

Hal itu ditandai dengan dilakukannya Pre Construction Meeting (PCM) atau Rapat pra konstruksi pada Rabu 24 April 2024 mendatang.

"Untuk itu kami sekaligus menyampaikan undangan pelaksanaan PCM

tersebut," kata Afriyenis.

Lebih lanjut, ia menyampaikan harapan dan dukungan kepada segenap Pemerintah Kabupaten Padang Pariaman beserta jajaran dan masyarakat sekitar semoga pelaksanaan pembangunan dapat berjalan lancar dan tidak ada gangguan sehingga pembangunan lancar sampai selesai.

"Kita berharap kepada bupati beserta seluruh masyarakat Padang Pariaman untuk memberikan dukungan agar pembangunan dapat berjalan lancar dan tidak ada gangguan sehingga pembangunan lancar sampai selesai," harapnya.

Terakhir ia menjelaskan bahwa tahapan pembangunan gedung perkuliahan ISI I ini menelan biaya sekitar Rp39,8 m dan sudah dilakukan penandatanganan kontrak pada tanggal 18 April lalu.

Seperi diketahui, Pre Construction Meeting (PCM) atau rapat persiapan pelaksanaan merupakan rapat yang membahas keseluruhan pelaksanaan pekerjaan termasuk menyatukan pengertian terhadap seluruh isi dokumen kontrak dan membuat kesepakatan atas hal-hal yang belum terdapat dalam dokumen tersebut.

Pre Construction Meeting merupakan suatu tindakan awal pengendalian Pelaksanaan kontrak, di mana kontrak merupakan tindakan eksekusi pengujian gambar/spesifikasi yang di dalamnya mencakup kendali terhadap biaya, mutu, dan waktu pekerjaan. (h/ahr)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

HALUAN

Rabu 24 April 2024

Korpri Padang Pariaman Seleksi Calon Kafilah MTQ Nasional 2024

PADANG PARIAMAN, HALUAN—Korps Pegawai Republik Indonesia (KORPRI) Kabupaten Padang Pariaman kembali menggelar seleksi kafilah Mubaligh Tilawatil Qur'an (MTQ) tingkat Kabupaten Padang Pariaman.

Seleksi yang diikuti 26 peserta dan satu unit Korpri di lingkungan Kabupaten Padang Pariaman berlangsung di Hall BKK Padang Pariaman di Parit Malintang, Senin (22/4).

Kafilah yang lolos seleksi tingkat Kabupaten Padang Pariaman akan dikirim untuk mengikuti seleksi MTQ KORPRI tingkat Provinsi Sumatera Barat. Kemudian selanjutnya akan dipersiapkan untuk mengikuti MTQ Korpri ke VII tingkat Nasional 2024 yang akan diselenggarakan di Palembang, Provinsi Kalimantan Tengah.

Mewakili Ketua Korpri Padang Pariaman Rudi Bemanahdy Rilis, Kepala Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDDM) Padang Pariaman Maizar mengatakan, ketertarikan Padang Pariaman dalam ajang Mubaligh Tilawatil Qur'an (MTQ) KORPRI tingkat nasional ini merupakan program rutin tahunan KORPRI pusat.

Lebih lanjut ia mengungkapkan, kegiatan seleksi ini diharapkan dapat memberi

manfaat bagi masyarakat secara umum dan khususnya keluarga besar Korpri dalam rangka membentukkan nilai-nilai Qur'an dan mengembangkannya potensi pegawai dalam cabang-cabang MTQ.

"Sebuah kebanggaan bagi Kabupaten Padang Pariaman memiliki banyak kafilah anggota Korpri yang berprestasi, yang tentunya akan berpengaruh dalam kehidupan masyarakat dan menularkan pada lingkungan di sekitarnya," ungkapnya.

Adapun cabang-cabang lomba yang akan diikuti adalah cabang tilawah Al-Qur'an, cabang tartil Al-Qur'an, cabang hafid Al-Qur'an, cabang idlowah Al-Qur'an, cabang khut Al-Qur'an, cabang lomba adzan, cabang lomba khobah jam'at, cabang do'a, cabang lomba makalah ilmiah Al-Qur'an, dan cabang lomba Khut.

"Semoga kafilah asal Kabupaten Padang Pariaman dapat ikut berpartisipasi dalam MTQ Korpri ke VII ini, dan mampu meraih juara, sama atau bahkan lebih dari tahun-tahun sebelumnya," harapnya.

Acara seleksi yang berlangsung selama satu hari ini turut diinisiasi oleh Asisten Staf Ahli, Kepala Perangkat Daerah, dan Sekan Kereseng Padang Pariaman, dan Camat se-Kabupaten Padang Pariaman. (h/ahr)



KORPRI Padang Pariaman menggelar seleksi kafilah MTQ tingkat Kabupaten Padang Pariaman. (h/ahr)



DLH Padang Pariaman Lakukan Pembinaan Calon Sekolah Adiwiyata

PADANG PARIAMAN, HALUAN — Dinas Lingkungan Hidup Perumahan Kawasan Pemukiman dan Pertanahan (DLHPKPP) Kabupaten Padang Pariaman melakukan pembinaan 10 sekolah Adiwiyata untuk tingkat kabupaten.

Kepala Bidang Penataan, Peningkatan Kapasitas, DLHPKPP Kabupaten Padang Pariaman, Yula Kristina Dewi, SH, mengatakan, tahun ini tidak ada sekolah Adiwiyata yang diusulkan untuk tingkat Provinsi, Nasional, maupun Mandiri.

"Pengusulan sekolah Adiwiyata itu berjenjang, mulai dari Kabupaten, lalu tahun besarnya diusulkan untuk Provinsi, Nasional dan Mandiri," ujar Yula Kristina Dewi, SH, kepada Haluan di Ruang Kerjanya, Plaza Mahawangsa, Senin (22/4).

Untuk itu, ia meminta agar pihak sekolah untuk melengkapi dokumen-dokumen agar mendapatkan sekolah Adiwiyata.

"Untuk pengajuan usulan perpanjangan penghargaan, hanya kepada sekolah yang telah mendapatkan Adiwiyata tingkat kabupaten, seolah itu dapat dikirim dan diusulkan kepada Kepala Dinas DLHPKPP Kabupaten Padang Pariaman" kata Yula.

Ia menjelaskan, pada tahun 2022 lalu, melalui edaran Kementerian Lingkungan Hidup, dinas telah menerima sekolah yang telah mendapatkan Adiwiyata Kabupaten dan Provinsi untuk mendaftarkan kembali. Namun karena suasana pemulihan dan Covid tidak ada yang mendaftarkan sekolah Adiwiyata.

Sesuai dengan Permen LHK 53/2019 bahwa sekolah yang berstatus Adiwiyata setiap empat tahun sekali harus melakukan registrasi atau perpanjangan.

Selambat-lambatnya tiga bulan sebelum habis masa berlaku penghargaan Adiwiyata, sekolah diharuskan mengajukan usulan perpanjangan penghargaan sesuai dengan jenjangnya.

"Akhirnya sekolah-sekolah yang telah mendapatkan Adiwiyata tidak mengajukan perpanjangan tersebut diikutsertakan," ujarnya.

Kemudian tahun 2023 ini, ada lima sekolah yang



LAKUKAN PEMBINAAN - DLHPKPP Padang Pariaman melakukan pembinaan 10 sekolah Adiwiyata untuk tingkat kabupaten, Senin (22/4). Ist

mendapatkan Adiwiyata tingkat kabupaten, DLHPKPP Padang Pariaman kemudian mengajukan untuk tingkat Provinsi, namun sekolah itu tidak lolos.

Lelanjutnya, Adiwiyata-jan-

paikan, sekolah di Padang Pariaman pernah mendapatkan Adiwiyata tingkat nasional bahkan mandiri tahun 2015 yakni SMA 1 Lubuk Alung dan SMA di Nan Seban.

Ia juga mengatakan, Adiwiyata merupakan sebuah penghargaan atas kebersihan sekolah dalam melaksanakan gerakan peduli dan berbudaya lingkungan hidup sekolah.

"Untuk itu, DLHPKPP Kab Padang Pariaman tetap melakukan pembinaan pada sekolah-sekolah yang ingin menjadi sekolah Adiwiyata berikutnya," ujar dia. (h/ahr)



HALUAN

Rabu 24 April 2024



SAMPAIKAN RANPERDA— Bupati Padang Pariaman, Suhatri Bur menyampaikan usulan dua rancangan peraturan daerah (ranperda) tambahan untuk menjadi prioritas dalam pembahasan bersama DPRD setempat. IST

UNTUK KEMAJUAN PEMBANGUNAN DAERAH

Bupati Suhatri Bur Usulkan Dua Ranperda Tambahan ke DPRD

PADANG PARIAMAN, HALUAN- Bupati Padang Pariaman, Suhatri Bur menyampaikan usulan dua rancangan peraturan daerah (ranperda) tambahan untuk menjadi prioritas dalam pembahasan bersama DPRD pada Rapat Paripurna Penetapan Tambahan Program Pembentukan Peraturan Daerah Kabupaten Padang Pariaman Tahun 2024, di Ruang Rapat Utama DPRD setempat, Senin (22/04).

Hadir mendampingi Suhatri Bur saat rapat tersebut, Wakil Bupati Rahmang, seluruh pimpinan dan anggota DPRD, staf ahli, Asisten Sekwan dan seluruh kepala perangkat daerah.

Suhatri Bur dalam sambutannya menyampaikan bahwa program pembentukan peraturan daerah yang selanjutnya disebut propemperda adalah instrumen

perencanaan program pembentukan peraturan daerah yang disusun secara terencana, terpadu, dan sistematis.

Propemperda dilaksanakan untuk jangka waktu satu tahun, yang disusun berdasarkan skala prioritas. Sehingga, dengan perencanaan program yang matang akan dapat meminimalisir timbulnya rancangan perda di luar propemperda kecuali dalam hal urgensi.

"Daftar skala prioritas rancangan peraturan daerah yang dimuat dalam propemperda telah kita sesuaikan dengan indikator yang diatur dalam ketentuan pasal 35 Undang-Undang Nomor 12 tahun 2011, tentang Pembentukan Peraturan Perundang-Undangan," sebutnya.

la melanjutkan di awal De-

seMBER tahun 2023 bersama DPRD telah disepakati bersama 11 ranperda untuk menjadi prioritas pembahasan pada propemperda tahun 2024.

"Namun dikarenakan adanya urgensi terhadap pembentukan peraturan daerah, pemerintah daerah kembali mengusulkan dua ranperda tambahan untuk menjadi prioritas pembahasan pada Propemperda tahun 2024," sebut Suhatri Bur yang juga Ketua DPD PAN Padang Pariaman ini.

Adapun dua ranperda tersebut jelas Suhatri Bur adalah Ranperda tentang Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah Kabupaten Padang Pariaman 2025-2045, dan Ranperda tentang Pencegahan dan Peningkatan Kualitas Terhadap Perumahan Kumuh Dan Pemukiman Kumuh.

"Kita menyadari sepenuhnya, bahwa ini merupakan langkah penting dan strategis dalam upaya mendorong kemajuan Padang Pariaman khususnya dari sisi regulasi yang akan berdampak besar dalam pengambilan kebijakan pembangunan daerah secara legitimate, efektif dan efisien yang bertujuan untuk kemakmuran dan kemajuan masyarakat dan kabupaten yang kita cintai ini," sebut Suhatri Bur melanjutkan.

Terakhir Suhatri Bur berharap, semoga dengan penambahan dua ranperda dalam propemperda tahun 2024, yang sebelumnya 11 (sebelas) ranperda menjadi 13 (tiga belas) ranperda, akan menjadi prioritas tahun 2024 untuk dapat dilanjutkan ke tahap pembahasan selanjutnya. (It/ahr)



KLIPING BERITA
PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

HALUAN

Rabu 24 April 2024